

Sanierung Kirchgemeindehaus Wipkingen

Einladung zur Ausstellung

Vernissage:

25. April 2024,

17.00 – 18.00 Uhr



reformierte
kirche zürich

Das Kirchgemeindehaus Wipkingen ist in die Jahre gekommen und benötigt eine dringende Sanierung. Gerne möchten wir Sie über das geplante Projekt informieren. Dazu laden wir Sie zur Eröffnung unserer Ausstellung im Kirchgemeindehaus Wipkingen ein.

Diese findet statt am:

**Donnerstag, 25. April 2024 von 17.00 – 18.00 Uhr
im Foyer Kirchgemeindehaus Wipkingen, Rosengartenstrasse 1
(Haupteingang Terrasse)**

Das Kirchgemeindehaus Wipkingen soll bis ins Jahr 2027 renoviert werden und künftig der reformierten Kirche als «Haus der Diakonie» dienen. Das Gebäude wird deutlich aufgewertet, für die Öffentlichkeit zugänglich sein und gerade dem Quartier und den Anwohnenden vielfältige Angebote und Dienstleistungen bieten.

Wir freuen uns sehr auf Ihren Besuch.

Projektteam Haus der Diakonie
Reformierte Kirche Zürich

**Die Ausstellung ist an
folgenden Tagen geöffnet:**

Samstag, 27. April 2024

Samstag, 04. Mai 2024

Samstag, 11. Mai 2024

Samstag, 25. Mai 2024

(jeweils 10.00 – 14.00 Uhr)

Weitere Öffnungszeiten auf
Anfrage.

Informationen zum Projekt
finden Sie auf:

haus-der-diakonie.ch

Oder per Mail an:

info@hausderdiakonie.ch

**reformierte
kirche zürich**